

Rappelé à la maison du Père

Abbé Maurice BÉLANGER

26 janvier 1945 - 6 juin 2023

À Saint-Adolphe-d'Howard, le 6 juin 2023, à l'âge de 78 ans, est décédé l'abbé Maurice Bélanger, fils de feu Wilfrid Bélanger et de feu Blanche Houle.

Il laisse dans le deuil sa famille (dont sa sœur Louise et son frère Pierre, ses neveux et nièces, petits-neveux et petites-nièces), amis, confrères prêtres et les personnes qui ont bénéficié de son ministère.

L'abbé Bélanger a été ordonné prêtre le 30 mai 1970 à la Cathédrale Marie-Reine-du-Monde par Mgr Paul Grégoire, Archevêque de Montréal.

Il a été responsable de la pastorale scolaire à l'élémentaire à Notre-Dame-des-Écores, Saint-Maurice et Saint-Yves. Il a été curé à la paroisse Saint-Rédempteur (5 ans), administrateur paroissial à Saint-Benoit, curé à la paroisse Saints-Simon-et-Jude (6 ans). Il a aussi exercé son ministère pastoral à Saint-Louis-de-Gonzague, Sainte-Dorothée, Saint-Théophile et, plus récemment, à Saint-Adolphe-d'Howard (diocèse de Saint-Jérôme-Mont-Laurier).

Il sera inhumé au cimetière où repose des membres de sa famille, à Sainte-Anne-de-Prescott (Ontario).

Vous êtes invités à prier pour le repos de l'âme de l'abbé Maurice Bélanger.

«Je suis venu pour que les brebis aient la vie, la vie en abondance. » (Jn 10, 10)